## PRÉFACE.

On trouvera dans la lecture de ce livre, écrit par le célèbre missionnaire des Montagnes-Rocheuses, un charme et un intérêt puissants; les usages et les coutumes des Indiens de l'Amérique du Nord, leurs traditions, leurs croyances superstitieuses, leur empressement à adopter les maximes de l'Évangile, et la vie édifiante que mènent ceux d'entre eux qui ont reçu la grâce du baptême et ont été instruits des vérités de la foi, sont décrits avec une fraîcheur de coloris et une exactitude de détails qui rendent ce livre précieux, et luigarantissent un durable succès.

Il voyage à travers les vastes déserts inexplorés de l'Amérique, non seulement comme un missionnaire animé du zèle qui caractérisait les apôtres de la primitive société à laquelle il appartient, mais comme un poète dont l'imagination est enflammée par un enthousiasme brillant, mais